

¿Y en pasivos?

205 mdp

era su deuda directa
en diciembre del 2015.

Mejora el panorama para Tlajo

MURAL / STAFF

Por considerar que tiene unas finanzas sólidas, derivado de una dinámica recaudación de ingresos propios, la compañía calificadora Fitch mejoró su evaluación sobre Tlajomulco de Zúñiga.

Según un boletín enviado por el Ayuntamiento, su perspectiva pasó de “estable” a “positiva”, lo que significa que el endeudamiento continuaría moderado con mejoras en la liquidez; mientras que se ratifica la calificación A+, lo que refleja una sólida perspectiva financiera en el futuro.

La fortaleza crediticia se basa en su proporción de ingresos propios, de 65.7 por ciento con respecto a los ingresos totales al cierre del 2015, pues la mediana de los Municipios calificados es de 27.1 por ciento.